ODONTOLOGÍA REMITIDO

#### ajo la dirección médica del Dr. García del Olmo, esta clínica se distingue por su alta especialización en implantología dental mediante cirugía guiada (la técnica más segura y menos invasiva para el paciente) y un compromiso inquebrantable con la odontología honesta y responsable. Ubicados en dos sedes, una en Triana-Los Remedios y otra en el Cerro del Águila, su misión es ofrecer a los pacientes soluciones integrales en salud bucodental, priorizando siempre su bienestar y satisfacción.

El equipo de Dental García del Olmo se caracteriza por su experiencia y especialización en múltiples áreas de la odontología, lo que les permite tratar de manera eficaz una amplia gama de patologías. Aunque su diferenciación está, como hemos comentado, en la altísima especialización en la técnica de cirugía guiada a la hora de poner implantes dentales.

El centro ha sido galardonado como la mejor clínica dental de implantología de Andalucía

#### Altísima especialización: rehabilitaciones completas por cirugía guiada de implantes dentales

La cirugía guiada de implantes es una técnica avanzada en implantología dental que ofrece numerosos beneficios para una rehabilitación completa de la boca. Esta técnica utiliza tecnología de imagen 3D y software especializado para planificar y ejecutar la colocación de implantes con gran precisión y de manera mínimamente invasiva para el paciente: conseguimos mayor seguridad, altísima precisión, y la mayor comodidad para el paciente, que con esta técnica las molestias de la intervención quedan reducidas al mínimo.

# Pero... ¿qué beneficios tiene la cirugía guiada de implantes dentales para el paciente?

Conseguimos una mayor precisión: los implantes dentales se colocan exactamente según lo planificado, evitando estructuras anatómicas sensibles.

Es la técnica de cirugía menos invasiva: incluso se pueden colocar los implantes sin necesidad de abrir la encía, reduciendo molestias para el paciente, y permitiéndole una recuperación casi inmediata, al evitar el dolor y las inflamaciones posoperatorias.

# Clínica Dental García del Olmo

# El referente andaluz en cirugía guiada de implantes

Clínica Dental García del Olmo, galardonada por el Diario LA RAZÓN como la mejor clínica de implantología dental de Andalucía, se ha consolidado como un referente en este campo, fruto de dos décadas de dedicación y esfuerzo conjunto de un equipo de profesionales altamente cualificados.



Clínica Dental García del Olmo



Dr. García del Olmo, Director Médico, y María Caño, Directora de Atención al Paciente

La intervención es más rápida y segura, gracias a la planificación previa, que permite la visualización anticipada del resultado final, evitando imprevistos al permitirnos ajustes antes de la cirugía.

## ¿Cómo planificarán mi cirugía guiada de implantes?

El proceso para el paciente es muy sencillo, ya que nuestro equipo de profesionales le hará un escáner 3D (en nuestro caso CBCT, más avanzado que un simple TAC) de su boca y elaboraremos un modelo 3D digital. Sin entrar en demasiados tecnicismos, las imágenes de la boca del paciente se fusionan en un software de planificación dental, de esta manera el Dr. García del Olmo planificará virtualmente la posición óptima de cada implante.

Tras ello, se enviará a laboratorio protésico en el que diseñaremos y fabricaremos una guía quirúrgica personalizada mediante impresión 3D. Esta guía es la que colocaremos en la boca del paciente, y permitirá a nuestro implantólogo dirigir la colocación precisa de cada implante.

## Atención integral y relación con el paciente

El enfoque centrado en el paciente es otra de las señas de identidad de Dental García del Olmo. Desde la primera visita, el equipo se esfuerza por crear un ambiente de confianza y cercanía, comprendiendo que cada paciente es único y que sus necesidades deben ser atendidas de manera personalizada. Para mejorar la experiencia de los pacientes, la clínica ha adoptado herramientas digitales que facilitan la gestión de citas, recordatorios y el seguimiento de los tratamientos, asegurando una comunicación fluida y accesible en todo momento.

# Compromiso con la excelencia en dos ubicaciones

Dental García del Olmo está presente en dos ubicaciones estratégicas de Sevilla: Triana-Los Remedios, y El Cerro del Águila. Ambas sedes están equipadas con la más moderna tecnología y cuentan con un equipo de profesionales capacitados para brindar una atención integral a sus pacientes.

#### Clínica en Triana-Los Remedios

Calle Pagés del Corro 165 (esquina Rosario Vega) 41010 Sevilla 954 286 558 (Teléfono) 697 249 231 (WhatsApp)

#### Clínica en El Cerro del Águila

Calle Afán de Ribera, 50, 41006 Sevilla 954 647 401 (Teléfono) 664 418 739 (solo WhatsApp)



Planificación 3D de un caso real



Ejemplo real: rehabilitación arcada inferior

Este enfoque proactivo no se limita al entorno de la consulta; la clínica también se involucra en la educación de sus pacientes, brindándoles información clara y precisa sobre la importancia del cuidado bucodental y cómo mantener una sonrisa saludable. De este modo, Dental García del Olmo se convierte en un aliado en la prevención, fomentando hábitos de higiene dental que previenen futuras complicaciones.

www.dentalgarciadelolmo.com